

PRESSEINFORMATION

20. Baumit Piestingtallauf 2023: Frauen-Streckenrekord zum Jubiläumslauf von Staatsmeisterin Julia Mayer

Über 1.000 Läufer:innen aus 20 Nationen sorgten für ein grandioses Lauffestival. Die neuen Halbmarathon-Sieger sind Julia Mayer und Kevin Wallner.



Bildtext:

Baumit Geschäftsleitung **Manfred Tisch** (links) und **Gerald Prinzhorn**, Geschäftsleitung Baumit Beteiligungen (rechts) feierten mit den stolzen Halbmarathon-Siegern **Julia Mayer** und **Kevin Wallner**.

Fotocredit:

Baumit, honorarfrei

Wopfing 23. Oktober 2022 – „Was für ein Jubiläumslauf. Über 1.000 Läufer:innen haben sich ins Piestingtal aufgemacht, um beim Jubiläum dabei zu sein. Der mittlerweile 20. Piestingtallauf konnte somit ganz im Sinne der Gründerväter Michael Peel und Peter Zens als eindrucksvoller, international besetzter Laufsportevent absolviert werden. Das Baumit Werk in Wopfing diente wieder als außergewöhnliche Kulisse für den Zieleinlauf und Staatsmeisterin Julia Mayer sorgte mit neuem Frauen-Streckenrekord für große Bewunderung bei allen Anwesenden,“ freut sich Baumit Geschäftsleiter Manfred Tisch.

Besonders stolz ist auch Gerald Prinzhorn, Geschäftsleitung Baumit Beteiligungen: „Der Fixpunkt im Laufkalender lockte heuer mit über 1.000 Läufer:innen aus 20 Nationen deutlich mehr Laufbegeisterte in das Piestingtal, als im Jahr zuvor“.

Jubiläumslauf mit Frauen-Streckenrekord von Julia Mayer, bei den Herren siegte Kevin Wallner

Die 21,1 Kilometer lange Halbmarathon Strecke führte auch beim 20. Baumit Piestingtallauf vom Bahnhof Gutenstein wieder ins Zielgelände beim Baumit-Werk in Wopfing. Die mittlerweile 20-fache österreichische **Staatsmeisterin Julia Mayer** (DSG Wien) schrieb beim Piestingtal-Jubiläums-Halbmarathon mit der Fabelzeit von 01:10:59 regelrecht Geschichte. *„Es war so richtig cool quasi zuhause zu laufen. Das Rennen war richtig gut und mit dieser Zeit bin ich mehr als zufrieden“*, so Julia Mayer, überglücklich nach dem Zieleinlauf. Die schnellste Österreicherin aller Zeiten über die Marathon-Distanz befindet sich im Aufbau für den Valencia Marathon im Dezember und absolvierte mit 170-Lauf-Kilometer eine harte Trainingswoche. *„Die Zeit des heutigen Halbmarathon ist sogar schneller als mein österreichischer Rekord (01:11:13), zählt allerdings nur inoffiziell als Rekord, da der Piestingtallauf-Halbmarathon nicht nach AIMS vermessen ist. Das gibt mir trotzdem extrem viel Selbstvertrauen, weil gelaufen bin ich's ja“*, erklärt die sympathische Bad Fischauerin.

Platz 2 im Damen-Halbmarathon-Bewerb erkämpfte **Daniela Vorkova** (Baumit Slowakei) mit 01:25:07, vor **Cornelia Schwamminger** (emotions4tri) mit 01:33:48.

Bei den Herren landete der vielfache **NÖ Landesmeister Kevin Wallner** (Union St. Pölten) mit 01:09:48 auf Platz 1. *„Ich komme immer wieder gerne zum Piestingtallauf, er ist mein absoluter Lieblingslauf, von der Organisation bis zur Streckenführung ist immer alles perfekt. Und, dass ich heuer hier meine persönliche Bestzeit gelaufen bin, ist großartig!“*, freut sich Kevin Wallner. Gewohnt starke Leistung von **Stefan Lakinger** 01:15:21 und **Wolfgang Mangold** (beide Laufsport Mangold) mit 01:15:52.



Bildtext: Beim Kinderstart: Baumit Geschäftsleitung **Manfred Tisch** (mitte) und **Gerald Prinzhorn** (links), Geschäftsleitung Baumit Beteiligungen mit ORF NÖ-Moderator **Claudio Sunk**.

Fotocredit:
Baumit, honorarfrei

Auch heuer gingen wieder zahlreiche Vereine und Firmenteams an den Start. Einen neuen Teilnehmer:innen-Rekord verzeichneten die Baumit Mitarbeiter:innen und Angehörige. Am stärksten vertretene Fussballvereine waren WSV Oed-SC Ortmann, gefolgt vom SC Piesting sowie regionale Laufvereine wie zB. HSV Marathon, HSV Jugend und Multisport und auch die NMS Markt Piesting. Wie schon in den vergangenen Jahren, zählten beim Jubiläumslauf das Team Baumit Slowakei mit Mitarbeiter:innen und Geschäftspartner:innen (40 Teilnehmer:innen) sowie Austrotherm und Wopfinger Transportbeton wieder zu den Fixstartern.

Traditionell wird der Reinerlös der Veranstaltung an die Solidargemeinschaft Wege zum Wohnen in Pernitz gespendet.

Über 250 Kids starteten bei den 500 und 1.000 Meter Kinderbewerben

Die Kinderläufe über 500 und 1.000 Meter sorgten beim 20. Baumit Piestingtallauf nicht nur bei den Kids für ein unvergessliches Erlebnis. Eltern, Großeltern und Geschwister fieberten mit den jüngsten Teilnehmer:innen im Alter von 2 bis 12 Jahren mit.

Im Anschluss an die Laufbewerbe wurden auf dem Baumit Werksgelände bei bester Stimmung und angenehmer Herbstsonne ausgelassen gefeiert.

Mehr Infos unter: www.piestingtallauf.com, auf Facebook und Instagram

Weitere Fotos unter piestingtallauf.com/fotos

Kontakt und Informationen:

Baumit GmbH
Christa Berger
c.berger@baumit.com